

活動紹介!

ロボット教室

主に小学生を対象にした、ロボットを制作する教室です。ロボットの材料は、写真のようにレゴを使います。テキストを見ながら、2回で1つを仕上げるペースで、それぞれ違ったロボット作りに取り組みます。モーターを使って、どこをどのように動かすのか、頭を働かせながら作るところが魅力です。ロボットコースの他にもプログラミングコースもあります。参加している子どもたちは、作り方や動き方を教え合いながら、楽しそうに活動をしています。



3月の催しから

- 1(土)
 - ・びゅあとーんピア / 教室発表会
 - ・「夢見る小学校」上映会
- 2(日)
 - ・おたまじゃくしの会
リトミック発表会
 - ・宮地楽器ミュージカル
- 8(土)
 - ・東久留米医師会主催 都民講座
- 9(日)
 - ・夢わかぼコンサート
- 15(土)
 - ・ヨーヨー協会
全日本選手権関東大会
 - ・Swingin' Paradise
Jazz Orchestra
スプリングコンサート
- 16(日)
 - ・北多摩二区詩吟発表会
- 20(木)
 - ・小堤ピア / 教室発表会
- 22(土)
 - ・0歳からの音楽会
- 23(日)
 - ・Dominant
カジュアルコンサート
- 29(土)
 - ・はるひピア / 教室発表会
- 30(日)
 - ・北村ピア / 教室発表会

これらはあくまでも予定ですので変更もございます。一般の方の参加の可否等、詳細は主催者までお尋ねください。

▶ 会館事務室から



You Tube

今月の話題 — YouTube

通りすがりの二人の小学生がYouTubeの話で盛り上がっていました。YouTubeは、2005年にアメリカで設立されたベンチャー企業によって始められた動画投稿のためのSNSです。日本では、2007年の日本語によるサービス開始をきっかけに急速に広がり、今では、若者を中心にすっかり浸透し、もはやテレビを超えた感があります。

オンデマンドという言葉がありますが、情報の受け手からすれば、YouTubeはまさにこれにぴったりの情報源です。必要な時に必要なものを選択して見ることができ、しかも無料で見ることができるのですから有難いことです。

世の中にはユーチューバーと言われる情報発信者がたくさんいて、びっくりするほど多くの動画を投稿しています。内容は多種多様で、ありとあらゆる領域に広がっています。中には政治的なものもあり、その社会へ影響力は大きく、世論を動かし、政治活動や選挙戦術にも使われることが普通になっています。

誠に便利な道具で、使い方によっては、生活を豊かに楽しくしてくれます。教育系のものは子どもの学習にも役立ちます。ただし、誤った情報や、好ましくない情報もあります。あらゆる情報は玉石混交と心得て、受け取る側の自己責任で解釈、活用していかねばなりません。他のSNSと同様、幼少期からの情報活用力、読解力等を育成していくことの大切さを、YouTubeは改めて感じさせてくれます。

